FETE DE LA JOURNEE UNIVERSELLE DES DROITS DE L'ENFANT



MATINEE D'ÉCHANGE

Réservée aux membres du collectif

Atelier thématique:
"Le harcèlement n'est pas une fatalité,
ensemble changeons les mentalités"

Proposé par :



OUVERTURE DU FORUM

A partir de 13h00 :

Accueil en présence d'élus, de personnalités et du collectif

Restitution plénière des ateliers thématiques

Animations pour les enfants (0-18 ans)
Contes
Ludothèque
Ateliers éducatifs
Jeux de piste, jeu de l'oie
Prestation musicale par des enfants
Psychomotricité
Escape-Game
Yoga

FETE DE LA JOURNEE UNIVERSELLE DES DROITS DE L'ENFANT



- ❖ 13h-13h25 : Restitution des ateliers "Le harcèlement n'est pas une fatalité, ensemble changeons les mentalités »
 - Deux représentantes de la DSDEN du Gard
 - Deux représentantes du Rectorat de l'Académie de Montpellier
 - Mme Gabriella CAIRON, Présidente d'Alphé
- ❖ 13h25-13h45: Ouverture du Forum des enfants
 - Mme Amal COUVREUR, Conseillère Région Occitanie et Conseillère Départementale du Gard
 - Mme Maryse GIANNACCINI, Conseillère Départementale du Gard
 - Mr Romain BLANCHARD, Défenseur des Droits d'Occitanie
 - Mme Liliane HUGUET, Présidente de DEI-Gard et Vice-Présidente de DEI-France
- ❖ 13h45-17h Animations pour les enfants
 - Ateliers éducatifs, contes, ludothèque
 - Jeu de piste, jeu de l'oie, escape-games
 - Psychomotricité, yoga
 - Prestations musicales par les enfants



Membres du collectifs participant au Forum des enfants du 23 novembre 2022











































